

Des jeunes cubains fêteront la Journée Internationale de la Jeunesse et le 89e anniversaire de Fidel Castro



La Havane, 6 août (RHC).- Les jeunes cubains fêteront par la réalisation de diverses activités la Journée Internationale de la Jeunesse le 12 août et, un jour après, elle célébrera le 89e anniversaire du leader historique de la Révolution Cubaine, Fidel Castro.

Dans des déclarations à la presse, Roberto Conde, membre du Bureau National de l'Union des Jeunes Communistes de Cuba, a indiqué que la journée de célébrations commencera le 10 par le vernissage, au Mémorial José Martí, d'une exposition de 50 photos dédiées au guide révolutionnaire.

Il a également relevé que parmi les diverses activités que réaliseront les jeunes à l'occasion des deux commémorations figurent des concerts, l'escalade du Pic Turquino, le plus haut sommet de notre pays, et la participation à des travaux volontaires.

Par un concert sur la Tribune Anti-impérialiste de La Havane, les jeunes générations diront adieu à la Journée Internationale de la Jeunesse et ils donneront la bienvenue au 13 août, date à laquelle tout le peuple cubain célèbre l'anniversaire de Fidel Castro.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/65026-des-jeunes-cubains-feteront-la-journee-internationale-de-la-jeunesse-et-le-89e-anniversaire-de-fidel-castro>



Radio Habana Cuba